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Ata da Vigésima Terceira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 15 de maio de 2024, na 
Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 15 dias de maio de 2024, às 10h49, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del 
da Auto Escola), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio Átila da Silva 
Leite (Irmão Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson 
Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Naelson Valério de Oliveira, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), e Sueleide Torres de Sousa Honorato (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), se reuniram ordinariamente para a 23ª Reunião Ordinária, no 
Primeiro Período Anual, da Quarta Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A 
Mesa Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da Silva, Presidente; Gyselle Késia 
Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária; Edelry Dênis Pinheiro de Barros 
(Del da Auto Escola); Naelson Valério de Oliveira, Primeiro Vice-Presidente; não havendo 
modificação em sua formação durante a sessão. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador César Paiva 
para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, 
pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: Adson José da Silva Marques (Dinho de Keko), Aziel 
Almeida de Souza, Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Jobson Silva de Amorim 
(Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina 
de Araújo Silva (Tereza), Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da 
Galinha), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales 
Gomes (Wilkem Gomes). Aberto o Pequeno Expediente o Presidente solicitou que 
fosse lida a ata da sessão anterior e em seguida o Expediente do Dia com as seguintes 
proposições: Indicação nº 2545/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a troca de coletores de lixo na rua Francisco Gomes de Farias, 
Cohab; Indicação nº 2546/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a troca de coletores de lixo na rua Begônia, Gaibu; Indicação nº 
2547/2024, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
a troca de coletores de lixo na rua das Acácias, Gaibu; Indicação nº 2548/2024, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a troca de coletores 
de lixo na Avenida Professor Marla Lages, Gaibu; Indicação nº 2549/2024, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a troca de coletores 
de lixo na Avenida Professor Marla Lages, Gaibu; Indicação nº 2550/2024, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação de placas 
de concreto nas canaletas da rua 01, Vila Claudete; Indicação nº 2578/2024, Vereador 
Aziel Almeida, que solicita ao Poder Executivo a revitalização e a reforma da Praça do 
Bairro São Francisco; Indicação nº 2579/2024, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao 
Poder Executivo a implementação de uma Academia na área rural, pista de cooper, entre 
os Engenhos Rico e São Salvador; Indicação nº 2580/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos 
na rua Quarenta e Um, Cohab; Indicação nº 2581/2024, Vereadora Sueleide Torres 



 

Página 2 de 2 
 

(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos 
da rua Manoel Maria Caetano Bom, Sapucaia; Indicação nº 2582/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de entulhos na rua Manoel Maria Caetano Bom, Charnequinha; Indicação nº 
2583/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a reposição de uma tampa de concreto na paralela da Rodovia PE-60, 
Cohab; Indicação nº 2584/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da boca de lobo da rua das 
Guarebas, Bairro São Francisco; Indicação nº 2585/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos 
na rua Manoel Domingos de Barros, Bairro São Francisco; Indicação nº 2586/2024, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Manoel Domingos de Barros, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 2587/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua da Saudade, Novo Horizonte; 
Indicação nº 2588/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma lâmpada no poste da Primeira 
Travessa da rua da Aurora, Bairro São Francisco; Indicação nº 2589/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o 
conserto de buracos na rua Trinta e Nove, Cohab; Indicação nº 2590/2024, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção dos equipamentos da Academia da Cidade, Avenida Um, Charneca; 
Indicação nº 2591/2024, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Primeira Travessa da 
rua do Porto, Bairro São Francisco; Indicação nº 2592/2024, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Diário de Pernambuco, Quadra C30, Garapu; Requerimento nº 
232/2024, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
refletores no campo de futebol de Massangana. Dando continuidade, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que não teve inscrição de Parlamentares e sem quórum, para 
votação o Presidente encerrou a sessão, e convoca outra reunião para o dia 21 de maio, 
às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que 
depois de lida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeira e Segundo Secretários. 
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